

Avis aux sections de samaritains de la Suisse romande

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **26 (1918)**

Heft 8

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

LA CROIX-ROUGE SUISSE

Revue mensuelle des Samaritains suisses,
Soins des malades et hygiène populaire.

Sommaire

Page	Page		
Avis aux sections de samaritains de la Suisse romande	85	Nouvelles de l'activité des sociétés: Alliance suisse des samaritains, rapport sur l'exercice 1918; Société milit. sanit. suisse, Comité central; Alliance suisse des gardes-malades, section de Neuchâtel, candidates; Journée cantonale neuchâteloise, 7 juillet, Chaux-de-Fonds	89
L'école et la tuberculose	86		
A toutes les sections de l'Alliance suisse des samaritains	87		
Home pour gardes-malades de l'Alliance suisse à Davos	88		

Avis aux sections de samaritains de la Suisse romande

Nous savons que de tous côtés, tant au point de vue militaire que civil, nos sections de samaritains et de samaritaines ont été fortement mises à contribution par l'épidémie de grippe actuelle. Dans bien des casernes, dans plusieurs cantonnements, dans les hôpitaux militaires et civils, les samaritains ont pu se rendre utiles; plusieurs ont été momentanément terrassés eux-mêmes par la maladie sournoise.

Il nous serait agréable de faire une petite statistique des secours qu'ont pu prêter à la population civile ou aux autorités militaires, les samaritains et samaritaines de la Suisse romande, et nous prions instamment les Comités de ces sections de nous adresser un court rapport avant le 15 août.

Ces rapports devraient contenir aux moins: Les interventions collectives des sections (demandes d'autorités militaires, civiles, hospitalières, etc.), leur date, le nombre des samaritains mis à contribution, leur travail; enfin il serait intéressant de savoir aussi combien de samaritains ont payé leur tribu à la maladie en service commandé. Au moment de mettre sous presse, nous connaissons déjà trois cas de mort de samaritaines dévouées qui ont contracté la maladie en donnant leurs soins aux grippés. Nous leur adressons un souvenir ému et reconnaissant et à leurs familles l'expression de notre respectueuse sympathie.

La rédaction:

D^r C. de Marval, Monruz près Neuchâtel.

